

FCA México: Antonio Giovinazzi en el Gran Premio Virtual de Fórmula 1

- El italiano de 26 años se enfrentará a otros pilotos de Fórmula Uno, así como con diversas celebridades
- Antonio se alineará junto a la leyenda de la Fórmula Uno y tres veces ganador del Gran Premio, Johnny Herbert
- Daniel Bereznay es una de las estrellas de la Serie F1 Esports y uno de los mejores en los simuladores en lo que va de año
- La transmisión estará disponible en los canales oficiales de la F1

April 3, 2020, Ciudad de México - Antonio Giovinazzi hará su debut en la Fórmula Uno Esports el domingo, mientras sube a la cabina de uno de los autos del equipo en el Gran Premio Virtual de F1. El italiano de 26 años se enfrentará a otros pilotos de Fórmula Uno, así como una variada mezcla de celebridades y ex corredores en la segunda entrega de la serie oficial de eventos de este apasionante deporte.

La carrera, que enfrentará a los pilotos alrededor del Circuito de Melbourne, se transmitirá en vivo el domingo desde las 1:00 p.m. (hora de México).

Simracing no es un terreno completamente nuevo para Antonio, que tiene un historial de competir en varias plataformas y con diferentes softwares; sin embargo, será el debut del italiano en el juego oficial de Fórmula Uno.

Antonio se alineará junto a la leyenda de la Fórmula Uno y tres veces ganador del Gran Premio, Johnny Herbert, quien regresará al volante después de competir y terminar en la P13 para el equipo en el Gran Premio Virtual de Bahrein. Con su combinación de juventud y experiencia, la alineación del equipo seguramente será un favorito de los fanáticos.

Después del Gran Premio Virtual, otro evento verá nuestros colores volando en el escenario digital. La carrera F1 Esports Pro Exhibition enfrentará a los mejores pilotos de F1 Esports en un sensacional inicio de la Serie F1 Esports 2020. La alineación del equipo de Daniel Bereznay y James Baldwin será uno de los principales contendientes de esta carrera, que se transmitirá a las 2:30 p.m. (hora de México) en los canales oficiales de la F1.

Bereznay, una de las estrellas de la Serie F1 Esports y tercer puesto en el campeonato el año pasado, ha sido uno de los mejores en los simuladores en lo que va de año, con actuaciones dominantes que le otorgan victorias y podios; Baldwin, el ganador del juego más rápido del mundo y corredor de GT, también ha tenido un desempeño sobresaliente en una serie de juegos y plataformas por lo que será uno de los contendientes favoritos.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>